

Adventure Team Semriach

17.01.2018



Liebe ATS Mitglieder und Freunde

Überraschenderweise geht auch das Jahr 2018 wieder dem Ende zu. Aber das ist auch gut so, sonst könnten wir ja nichts berichten 😊

Dieses Jahre gab es einige Veranstaltungen mit reger Teilnahme. Besonders unsere Jugend ist mit super Einsatz dabei und hat fahrtechnisch schon ein tolles Niveau erreicht.

In den Galerien unserer Homepage könnt Ihr Euch die Fotos von den Enduro Veranstaltungen ansehen:

- April Tour in Kroatien
- Unterstützung bei der Radsternfahrt mit Ziel Semriach
- Unterstützung bei der Mountainbike Veranstaltung der Gemeinde Stattegg
- Von der Oktober Tour nach Kroatien werden noch Bilder online gestellt.
- Und es gab Trainings in Nagycenk

Vor allem können wir berichten dass es wenige Verletzungen gab und dass auch die Moppeds ganz gut durchgehalten haben.

Das geplante Sommerfest ist leider ausgefallen, da wir keinen passenden Termin beim Hüblerhof finden konnten. Aber wir sind dran und werden uns um sonstige Aktivitäten bemühen.

Die Generalversammlung fand beim Sandwirt, Kesselfall am 24.11.2018 statt. Danach gab es eine gemütliche Weihnachtsfeier.

Bei der Wahl wurde der Vorstand wie bisher bestätigt.

- | | |
|-------------------------|-------------------|
| • Gerhard Steiner | Obmann |
| • Martin Schwarzenegger | Obmann Stv. |
| • Gerald Rinner | Kassier |
| • David Jaritz | Kassier Stv. |
| • Günther Steger | Schriftführer |
| • Ronald Prettenthaler | Schriftführer Stv |



Im Namen des Vorstandes wünsche ich allen einen guten Rutsch ins Neue Jahr und viel Energie für 2019.